

# EL FÁRO

## DIARIO DE LA MAÑANA

Año XIV.—Número 4.003. CEUTA VIERNES 12 DE SEPTIEMBRE DE 1947. Precio 50 céntimos

El presidente del Ecuador,  
Mariano Suárez Veintimilla



El reciente golpe militar del coronel Manchego, ha tenido su final legal en la elección del ilustre abogado y destacado miembro del partido conservador don Mariano Suárez Veintimilla, como presidente de la República del Ecuador. El nuevo presidente es un gran defensor de España. (Scrip)

Sultaneh presenta al Sha el nuevo Gabinete persa

Teherán, 11.—El primer ministro persa, Ghavan Es Sultaneh, ha presentado al Sha el nuevo Gobierno que es, prácticamente el mismo, que presidió antes de que el Parlamento comenzara sus sesiones.

Mansur Adl, que era ministro de Justicia en el Gobierno anterior y ahora ocupa un cargo de ministro sin cartera, ha salido para Nueva York por vía aérea, para representar a su país en las reuniones de la Asamblea de las Naciones Unidas.—EFE.

## YUGOESLAVIA cierra sus fronteras con Italia y Trieste

Han levantado blocaos para ocultar movimiento de tropas y evitar la salida de fugitivos

Trieste, 11.—La Agencia de Información de Trieste, controlada por los comunistas, ha informado que a partir de la una de la madrugada de hoy, habían quedado cerradas las fronteras entre Yugoslavia e Italia y Yugoslavia y el territorio libre de Trieste.

Los observadores políticos creen que algunos blocaos que han sido levantados en determinados lugares como "medida de seguridad" tienen por finalidad

## ATTLEE inaugura una exposición minera en Londres

El ministro de Combustibles dijo: "Si nos fallase la producción del carbón, podríamos decir que todo se ha perdido"

Londres, 11.—En el acto inaugural de una exposición minera en esta capital, el primer ministro, Attlee, ha manifestado que creía que la mayor parte de los mineros estaban trabajando intensamente para aminorar los apuros del país.

"Queremos —dijo a continuación— incrementar nuestra producción hasta que de nuevo consigamos un comercio de exportación de carbón, que pague el importe de algunas de las materias primas".—EFE.

"Si fallase la producción de carbón entonces podríamos decir que todo está perdido" : : : : :

Londres, 11.—En la misma exposición minera donde Attlee pronunció unas palabras esta mañana, el ministro de Combustibles y Carburantes, hizo también uso de la palabra y, entre otras cosas, dijo:



"La industria minera nacional tiene que ser un éxito real. Si fallase en la producción del carbón que es la base misma de nuestra vida, entonces podríamos decir que todo se ha perdido".

Entretanto y como resultado de la huelga, 120 grandes firmas del centro siderúrgico de Sheffield van a dejar apagar sus hornos de gas, debido a las restricciones originadas por la falta de carbón. Estas industrias llevan trabajando una semana con el abastecimiento de gas reducido a la mitad.—EFE.

## 60.000 obreros de Kiel protestan por el DESMANTELAMIENTO DE UNA FABRICA

Tropas británicas y la Policía alemana tuvieron que ocupar los talleres

Berlín, 11.—Como protesta por la decisión británica de desmantelar la fábrica Holmac 60.000 obreros de Kiel se han declara-

do en huelga desde las 10 a las 12 de la mañana de hoy.

La huelga también tiene carácter de solidaridad con los obreros de la "Holmac".

La administración de esta empresa ha confirmado que las tropas británicas se han instalado dentro de la fábrica y que mantienen alejados a los obreros.

Según el periódico "Telegraph", autorizado por el mando británico, anoche las autoridades inglesas anunciaron que había que cumplir sus órdenes y desmontar la instalación "Holmac", so pena de adoptar medidas energéticas.

El Gobierno de Schleswig-Holstein, inmediatamente acordó formular una protesta y los sín-

EE. UU. reclamarán la completa intervención económica en Alemania occidental

Londres, 11.—Un despacho de Washington al periódico "Daily Express" dice que los Estados Unidos reclamarán casi por completo la intervención económica en Alemania occidental como consecuencia de su decisión de hacerse cargo de todos los gastos británicos en dólares en las zonas de ocupación. Añade que algunos de los miembros del Gobierno norteamericano apoyan la idea.—EFE.

## Estados Unidos apoyan a Persia contra las AMBICIONES SOVIETICAS

ESTE PAIS PODRA DISPONER LIBREMENTE DE TODOS SUS RECURSOS

El embajador norteamericano en Teherán hace enérgicas declaraciones al cumplirse el acuerdo con Rusia sobre los petróleos

Teherán, 11.—El embajador norteamericano en Persia, George Allen, ha asegurado hoy a los persas que los Estados Unidos apoyarán a su nación para que disponga libremente de sus recursos.

En un discurso pronunciado en la sociedad iraní norteamericana, dijo que Persia tiene el derecho a disponer de sus recursos como lo desea.

"Norteamérica —agregó— no está interesada en las propuestas comerciales o de otra naturaleza. Pero lo está cuando tales propuestas van acompañadas de amenazas de enemistad o de declaraciones en que se advierte que significa un peligro el que Persia las rehuse.

Norteamérica ha dedicado su energía a liberar a los pueblos del mundo del temor de la agresión y estamos dispuestos a seguir esta política con respecto a Persia con la misma energía que en cualquier otra parte del mundo. Los persas pueden estar seguros de que el pueblo de Estados Unidos apoyará plenamente su libertad al hacer su elección".

El discurso del embajador norteamericano adquiere una significación especial porque en estos momentos está pendiente la cuestión de dar firma de ley al cumplimiento del acuerdo ruso persa de abril de 1947 para la creación de compañías mixtas pe-

trólicas ruso-persas, lo cual preocupa hondamente en los medios políticos.

El Parlamento persa no ha ratificado nunca este acuerdo, a pesar de que una de las cláusulas de éste señalaba que debía de ser ratificado antes del 25 de octubre de 1947.

El acuerdo fue firmado por el actual primer ministro, Sultaneh, en unos momentos críticos para Persia. De fuente autorizada se dice que recientemente el embajador soviético ha visitado repetidas veces al Sha y al primer ministro, para pedir que legislara sin derogar la ratificación del Tratado.—EFE.

## Nuevo Gobierno en Turquía

Angora, 11.—El primer ministro turco Hasan Baki ha facilitado la lista del nuevo Gobierno que es la que sigue:

Vicepresidente, Faik Ahmet Barutcu; Asuntos Exteriores, Niyazi Sabit, (director del diario de Estambul "Arsham"); Justicia, Sinski Devrin; Defensa, Munia Birrel; Interior, Muhtar Gole; Hacienda, Masmi Kismir; Educación Nacional, Besad Sir; Obras Públicas, Lesim Gulek; Economía, Javit Ekin; Sanidad, Behoet Uz; Aduanas y Monopolios, Sevet Adalak; Agricultura, Thasin Gokan; Comunicaciones, Sukru Oktehad; Comercio, Hedik Aehduzalp; Trabajo, Tjashn Balta y ministro sin cartera, Abdul Jalid.—EFE.

Myron Taylor, representante de Truman en el Vaticano, marcha a EE. UU.

Roma, 11.—El representante personal del presidente Truman cerca del Vaticano, Myron Taylor, ha salido de Roma esta mañana en avión con rumbo a los Estados Unidos.

Se cree que pronto llegará unas días en la capital italiana.—EFE.

EL PRESIDENTE AURIOL EN LA MEZQUITA DE PARIS



PARIS. — Con motivo de celebrar los musulmanes la fiesta del Ramadán, el presidente Auriol, acompañado del ministro de la Guerra, Mr. Coste Floret, ha visitado la Mezquita de París, donde fué recibido y obsequiado por Sidi Gadjour Ben Gabrit, ministro del Sultán de Marruecos en Francia. (Scrip)

APOLO

Temporada de estrenos 1947-48

Hay en sesión continua desde las 5.

ULTIMO DIA

La gran producción Paramount distribuida por Mercurio:

Misterio en la noche

JOEL Mc CREA-GAIL RUSSEL-HERBERT MARSHALL.

Mañana estreno de la gran serie titulada:

LA ULTIMA FRONTERA

con Lon Chaney Jr. - Dorothy Gulliver - Francis X. Bushman Jr.

Cine Astoria

JADU

Continua desde las 5 Un interesante film español:

Mar abierto

Interpretes: Maruchi Fresno, José María Lado y Jorge Mistral. Director: Ramón Torrado.

Domingo próximo: MISTERIO EN LA NOCHE



SANTORAL DEL DIA

12 de septiembre, viernes. El Dulcísimo Nombre de María. Santos Autónomo. Juronato, obispos; Leoncio, Serapio, Salsio, mártires; Sacedote, Siviño, obispos; Guindón, confesor. Rito doble mayor, Ornamentos blancos.

ADORACION NOCTURNA

Mañana sábado, a las 10 y 30 de la noche, celebra el turno primera de esta Sección Adoración Nocturna, su Vigilia del mes actual, en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, aplicándose por las víctimas habidas en la catástrofe de Cádiz.

NOVENA SOLEMNE

A las 7 y 10 de la tarde de mañana, sábado, comenzará en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, el solemne novenario que anualmente dedica la Archicofradía de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro a su gloriosa titular.

Todas las tardes de la novena, habrá exposición del Santísimo, Santo Rosario, ejercicio; sermón a cargo del muy ilustre señor don Eugenio Gómez Almaraz, canónigo de esta Santa Iglesia Catedral, bendición y reserva, finalizando los cultos con Salve solemne.

Durante los días del novenario, se celebrará la Santa Misa

Colonias de Myrurgia Perfumería Vicente Martínez

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

Suscripción damnificados de Cádiz

18.ª RELACION D. J. López Muñoz, 25'00. Suma anterior, 15.504'00 pesetas. Suma y sigue, 15.534'00 pesetas. (Continuará). Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal, de 10 a 13. Ceuta, 11 de Septiembre de 1947.

Escuela del Magisterio de Ceuta

EXAMENES: INGRESO. Los exámenes de ingreso se realizarán el día 15 a las 10 de la mañana. PLAN 1914. Curso Intensivo Bachilleres. Los exámenes de estos alumnos darán comienzo el día 17 a las 10 de la mañana. PLAN PROFESIONAL. Los exámenes para los alumnos de este Plan empezarán el día 20 a las 10 de la mañana. PLAN CULTURAL. Los exámenes de estos alumnos darán comienzo el día 22 a las 10 de la mañana. MATRICULA DE ALUMNOS OFICIALES. Queda abierta la matrícula de alumnos oficiales desde el 15 al 25 ambos inclusive. Ceuta, septiembre de 1947. LA DIRECCION.

AVISO

Se pone en conocimiento del público en general que ha sido traspasado el establecimiento Café Colón Suursal, sito en Falange Española, n.º 74, propiedad de don Mateo Fernández Gosio a don Joaquín Oblispo González, el cual se ofrece a esta distinguida clientela. El establecimiento se denominará Café Español.

Con la AYUDA JUVENIL una flecha necesita entrar en un taller en donde se la enseñará profesionalmente y resolverá su vida. Quizás una niña recuperará la salud en una Estación Preventorial.

a las 9, en el altar de la Virgen del Perpetuo Socorro.

SANTORAL PARA MAÑANA 13 de septiembre, sábado. Santos Felipe, Macrobio, Julián, Ligorio mártires; Maurillo, Eulogio, Amado, obispos; Venerto, ermitaño; Beato Tomás del Espíritu Santo, mártir. Rito Simple. Ornamentos blancos.

PIA UNION DE SAN ANTONIO Mañana, día 13, se celebrarán los cultos mensuales del Santo titular, en la parroquia de Santa María de los Remedios.

Por la mañana, a las 9, misa y seguidamente reparto de pan. Por la tarde a las siete y treinta, Santo Rosario y ejercicio, con exposición de Su Divina Majestad, bendición y reserva.



A SAN SEBASTIAN

Con objeto de incorporarse a su nuevo destino, hoy embarca en el vapor correo, para seguir hasta San Sebastián, nuestro estimado amigo el capitán don Luis Lacalle Gil.

Le deseamos un feliz viaje y muchos éxitos en su nuevo destino.

REGRESO

Después de pasar una temporada entre nosotros, regresó a la Península, la bella señorita María de África González Novelles y Gavarrón, catedrática del Instituto de Enseñanza Media de Ponferrada.

Le deseamos un feliz viaje y que su estancia en ésta le haya sido muy grata.

SEPELIO

A las cinco de la tarde de ayer, se verificó el triste acto de conducir a su última morada el cadáver de la señora doña Rosario Serrán Navas, cuyo fallecimiento ha sido muy sentido en Ceuta, donde era muy apreciada.

Al sepelio asistió una gran cantidad de público, figurando personas de todas las clases sociales, y constituyendo una sentida manifestación de duelo.

Con este triste motivo, los familiares de la finada, que cuentan en esta plaza con numerosas y buenas amistades, están recibiendo innumerables demostraciones de pésame, a las que nos unimos muy sinceramente, deseándoles resignación, para sobrellevar tan dolorosa e irreparable pérdida.

En la esquela mortuoria publicada ayer, aparecía el apellido Ferrán en lugar de Serrán, que es el verdadero. Queda con esto subsanado dicho error.

Molina S. L.

Electricidad Juguetería loza y cristal Papeles pintados

Ron quina Crusellas Perfumería Vicente Martínez

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

PRO-DAMNIFICADOS DE CADIZ DONATIVOS recibidos en esta Delegación para los damnificados en la catástrofe de Cádiz: Suma anterior, 21.476'00. Comercial Mosquera, 150'00. D. Alonso Espinosa Morales, 15'00. Srta. Lolita López Muñoz, 25'00. Srta. Tantalé López Muñoz, 25'00. D. José Manuel López Muñoz, 25'00. D. José Beneliel Bentata, 200'00. D. Vicente Gosio García, 500'00. D. Manuel Blasco García, 200'00. D. José Sánchez Martín, 200'00. D. Francisco Vallecillo Santolaria, 50'00. Agencia Oficial Ford, 250'00. Sres. Azqueta Torroba y Cia. Limtd., 300'00. Sra. Yda. e hijos de J. Curado, 50'00. Sres. Chayere y Cia. S. L., 230'00. D. Joaquín Ferrer González, 50'00. Sociedad Ullera Española, 250'00. Suma y sigue 24.016'00. Ceuta, 11 de Septiembre de 1947.

EL DELEGADO

Para dar cumplimiento a lo dispuesto por la Superioridad, se previene a todos los musulmanes del elemento civil residentes en esta Ciudad, que para pasar a la Zona del Protectorado deberán ir provistos de un pase facilitado por esta Delegación previa presentación del carnet o documento expedido por el Negociado de Asuntos Indígenas del Ilustre Ayuntamiento, acreditativo de estar vecindado en esta localidad.

Como para la obtención del citado pase, es necesario consultar previamente a la Intervención Territorial correspondiente, del punto donde se desea marchar, por ello deberá el interesado hacer la petición con la debida anotación para cumplir con tal requisito, rellenando y firmando al efecto un impreso que le será facilitado por este Centro y en el que hará constar, entre otras cosas, localidad o kábila para donde desea el referido pase y Territorial a que pertenece.

También a los vendedores y trabajadores musulmanes habituales en esta Plaza, pero residentes en la Zona del Protectorado, se les proveerá por esta Delegación de un pase especial renovable cada dos meses para entrar y salir de esta Ciudad, pero sin derecho a pernoctar en la misma.

Fuera de los casos anteriores no se permitirá la entrada ni permanencia en esta Plaza a ningún musulmán sin pase personal de la Intervención correspondiente.

Lo que se hace público para conocimiento. Ceuta, 11 de Septiembre de 1947.

EL DELEGADO. Francisco del Valle.



HOY VIERNES 12 POR ULTIMA VEZ Desde las CINCO por sesiones.

ESTRENO de la formidable producción Universal, divertida creación de DIANA DURBIN CHARLES LAUGHTON FRANCHOT TONE y Helen BRODERICK bajo la experta dirección de Richard Wallace:

SU PRIMERA NOCHE

Los días en que se ven metidos pacíficos ciudadanos... debido a los embustes y travesuras de una jovencita que quiere ser actriz.

MAÑANA sensacional estreno 20th Century Fox

EL CASTILLO DE DRAGONWICK

con un reparto integrado por GENE TIERNY, WALTER HUSTON y VIGENT PRICE.

¡Atención! Preparamos el estreno de la mejor película de la genial GREER GARSON.

Frente de Juventudes

AVISO

Se pone en conocimiento de los familiares de los camaradas que se encuentran en el Campamento "General Varela" en Talambo, que llegarán a ésta el Domingo día 14 por la noche, advirtiéndoles que los viven en el sector del Campo, se dirijan al Hogar de Nuestra Señora de África y los de la Ciudad se concentrarán en la Delegación Local de este Frente de Juventudes.

El Delegado Local Actual.

Aviso al Comercio

Fernando Romero Bellón, habiendo adquirido el establecimiento de bebidas propiedad de Ramón Mata Galvión, sito en González Besada núm. 26, comunica que sirven presentar en casa de los Sres. José María Ferrás e hijos S. L. las cuentas pendientes del citado, para tomar nota de las mismas, hasta el día 17 del corriente mes.

Jabón Flores del Campo Perfumería Vicente Martínez

Don Mariano Gómez - Zamalloa y Menéndez

Alumno de la Escuela de Ingenieros de Minas. Falleció en Madrid, el día 5 de Septiembre de 1947, a los veintitrés años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición apostólica de Su Santidad.

R. I. P.

Su padre, don Mariano Gómez-Zamalloa y Quiroga; hermanos, Juan Antonio, Jaime y Gonzalo; su abuela materna, doña Emilia López de Ariza; tios, primos y demás familia. Participan a sus amistades de esta Plaza tan sensible pérdida y ruegan asistan al funeral que en sufragio de su alma se celebrará el sábado día 13, a las 10 de la mañana, en la Iglesia de San Francisco.

Araceli Garcia Guerrero

Ha subido al cielo a la edad de siete años. Q. S. G. G. Sus desconsolados: padres, don Gonzalo Garcia (capataz de la Agencia Partida), y doña Ramona Guerrero; hermanos, Ramona, Ana y Gonzalo; abuela, doña Luisa Cano; tios, don Manuel Garcia y doña Irene Guerrero. Ruegan a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy, a las 13 horas, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por lo que los quedarán muy agradecidos. Vivia: Barrada Bentolla, n.º 58. El duelo se organizará en el Puente del Santo Cristo.



Gran actuación de Pepe Luis Vázquez, Manolo Navarro, Parrita, Antonio Bienvenida, Luis Mata, y Rovira, en Albacete, Zamora y Utiel

Albacete, 11.—Toros de Manuel González, antes Contreras. Pepe Anastasio fué ovacionado al rejonear y ple a tierra des cabelló. (Ovación, oreja, vuelta y saludos).

Lidia ordinaria. Pepe Luis Vázquez hace una gran faena. Pinchazo y estocada, descabello. (Ovación, dos orejas, rabo vuelta y salida). En su segundo hace otra gran faena, entre ovaciones y música. Estocada que mata sin puntilla. (Ovación, dos orejas, rabo, dos vueltas y salida).

Andaluz hace una buena faena a fuerza de porfiar con un toro que ha sido fogueado por manso. Mata de media estocada. (Ovación, vuelta al ruedo y salida, pitos al toro). En su segundo, hace una faena de castigo y mata de un pinchazo, media y una entera. (Ovación al terero y pitos al toro).

Manolo Navarro hace unas faenas superiores en su primero. Estocada superior y descabello. (Ovación, dos orejas, rabo, vuelta y salida). En el último también está bien. Media que mata. (Ovación, oreja y vuelta). —CIFRA.

Una gran faena de Parrita Zamora, 11.—Reses de Guardiola. Joaquinito Pareja Obregón fué ovacionado durante su actuación como rejoneador. Ple a tierra mató de una entera. (Ovación, dos orejas, rabo y vuelta).

Lidia ordinaria. Antonio Bienvenida estuvo superior en su primero. Cobró un pinchazo y una entera. (Ovación, dos orejas, rabo, vuelta y salida). En el cuarto se limitó a pasarlo por la cara para cuatro pinchazos y dos descabellos.

Parrita lo muletea a su primero por la cara. Media y descabello. (Aplausos). En el quinto hace una maravillosa faena. Estocada que basta. (Gran ovación, dos orejas, rabo, vuelta y salida).

Paquito Muñoz no hace nada en su primero, al que mata de dos pinchazos, media y descabello. (División de opiniones). En el que cerró plaza lo mata de dos pinchazos y una estocada. (Pitos). —CIFRA.

Luis Mata es sacado en hombros. Utiel, 11.—Toros de Antonio Pérez, de San Fernando, para Pepe Dominguín, Luis Mata y Rovira.

1.—Dominguín torrea superiormente y pone tres pares formidables. Media estocada y descabello. (Ovación, oreja y vuelta).

2.—Luis Mata estuvo valiente. Realiza una faena variada para un pinchazo, media y descabello. (Ovación).

3.—Rovira hace una faena coreada por la música. Mata de dos enteras. (Ovación y saludos)

4.—Pepe Dominguín hace una faena artística para un pinchazo y media estocada. (Ovación).

5.—Luis Mata dió una lidia completa, oyendo música. Mató de un pinchazo y una entera. (Dos orejas, rabo y pata).

6.—Rovira hizo una faena muy adornada. Acaba de una estocada. (Ovación, oreja y rabo).

Los tres espadas fueron despedidos con grandes ovaciones y Luis Mata trasladado en hombros.—EFE.

Un gesto de Calabuig : : Barcelona, 11.—El diestro José Calabuig ha remitido al go-

bernador civil de Barcelona todo el importe de los honorarios de la corrida del pasado domingo, en la que tomó parte y resultó cogido, para engrosar la suscripción abierta en el Gobierno Civil en favor de los damnificados de Cádiz.

José Calabuig, con motivo de su herida, pierde varias corridas en Barcelona, Madrid, Portugal y seis que tenía prometidas en Francia.—CIFRA.

Pepín Martín Vázquez aún no se encuentra bien : : Sevilla, 11.—Ha regresado a Madrid el diestro Pepín Martín Vázquez, que va a ser nuevamente reconocido por el doctor Jiménez Guinea, porque que se acepta la dificultad de la circulación sanguínea en la pierna lesionada.—CIFRA.

EL "MISSOURI" presta auxilio a un marinero enfermo

Fué trasladado al acorazado desde un mercante a 320 kilómetros de distancia

A bordo del acorazado "Missouri", 11.—El acorazado en que regresa a Estados Unidos, el presidente Truman, recibió una llamada por radio del mercante "S. Cape Jaby", diciendo que tenía a bordo un marinero gravemente enfermo.

Inmediatamente el comandante del acorazado ordenó al médico de a bordo, doctor J. T. O'Connell, que se trasladase al destructor "Shaw", que daba escolta al "Missouri", para que se dirigiese al encuentro del mercante que solicitaba auxilio, y que navegaba a unos 320 kilómetros del acorazado.

Más tarde el destructor comunicó al acorazado que el marinero enfermo, que padecía un ataque de septicemia, había sido recogido por él y prestado los primeros auxilios, pero que

su estado exigía que se le trasladase al acorazado cuya enfermería contaba con más medios de curación que el "Shaw". El enfermo será hospitalizado en "Missouri".—EFE.

Un pequeño donativo tuvo a AYUDA JUVENIL que celebrará su ovestación el próximo día 14, se convertirá en el claro albergue de verano donde encontrarán reposo, aire, sol y alegría las niñas de España.

Londres, 11.—En los círculos políticos de esta capital se admite la posibilidad de que se introduzcan algunos cambios en el Gobierno inglés antes de que el Parlamento reanude sus sesiones el 20 de octubre. Se cree que dichos cambios afectarían al ministro de Hacienda, Hugh Dalton, y al de Comercio, Sir Stafford Cripps.

En lo que se refiere al Foreign Office también se rmanen comentarios, aunque se insiste en que no habrá cambios por lo menos hasta noviembre, en que se celebrará la reunión de los cuatro ministros de Asuntos Exteriores de las grandes potencias aliadas

El Tratado de Paz con Italia empieza a cumplirse

Hoy empieza la retirada anglo norteamericana

El Cuartel General aliado en Roma quedará cerrado y evacuadas todas las tropas en un plazo de noventa días

Roma, 11.—El comandante en jefe interino del teatro de operaciones del Mediterráneo, teniente general C. H. Lee, ha declarado que la semana próxima se trasladará a los Estados Unidos para esperar su retiro del Ejército.

En una conferencia de Prensa de despedida dió a conocer los planes para la retirada de las tropas de ocupación aliadas con arreglo a las condiciones establecidas por el Tratado de Paz con Italia.

Lee hará entrega del mando al comandante general Lawrence C. Jaymes, que es el segundo jefe.

Puso de relieve que el viernes por la mañana comenzarán los primeros pasos para la retirada de las fuerzas militares norteamericanas y británicas de Italia. El domingo anterior al día A se permitirá a los guardianes fronterizos italianos desplazarse a la nueva línea fronteriza que se está fijando ahora siguiendo las recomendaciones provisionales de la comisión fronteriza mixta.

El lunes evacuarán por vía marítima las fuerzas norteamericanas del sector de Pola y el territorio pasará al control de Yugoslavia, como se establece en el Tratado.

Añadió que él presenciara la operación de la retirada.

A última hora de la mañana

Del lunes, las tropas aliadas en tregarán los puestos de la línea Morgan al mando militar yugoslavo y luego se retirarán a zonas situadas detrás de la nueva frontera italo yugoslava.

Puso de relieve que el plan para la retirada de las tropas aliadas y el cierre de la jetatura aliada estaba preparado a fines de este año pues se creía que esto tendría lugar el 1 de abril y ha sido revisado detalladamente a consecuencia del retraso habido en la ratificación del Tratado de Paz con Italia.

"Nuestras operaciones militares" —dijo— se realizarán todo lo rápidamente posible y, después, los embarques de las tropas están fijados de tal forma que nuestros últimos soldados se encontrarán camino de la patria el 14 de diciembre, fecha fijada en el Tratado para la evacuación final.

En Italia quedará un pequeño grupo para efectuar la liquidación hasta que completen su misión. Inmediatamente se cerrará el cuartel general aliado en Roma y todas las unidades británicas y norteamericanas de esta capital habrán de retirarse en el plazo de 90 días. —EFE.

150 sacerdotes y monjas son secuestrados por los comunistas chinos

Shanghai, 11.—La agencia de información china anuncia que 150 comunistas chinos han secuestrado a 150 sacerdotes y monjas extranjeras en la ciudad fronteriza de Yang Chi-Ping.

Al mismo tiempo anuncia la agencia que los comunistas incendiaron la iglesia y el seminario católicos de la ciudad.

Se cree que los comunistas eran los restos de los expulsados en la primavera pasada en la provincia de Chahai.

Un despacho de Nankin da cuenta de que el general Chiang Chi Chung, jefe del cuartel general del noroeste ha declarado en una sesión del Kuomintang que la posición del Gobierno respecto a la actitud de las tribus rebeldes de la provincia de Sinkiang está fuera de peligro.

Añadió que a pesar de las continuas actividades por parte de los rebeldes y de los subterfugios para derribar el Gobierno de coalición de Sinkiang, esta provincia continuará siendo de China.—EFE.

Eisenhower comenta el Tratado de Defensa Interamericano

Washington, 11.—El general Eisenhower ha manifestado a los periodistas que espera que el tratado de Defensa Interamericano, firmado en Petrópolis, sea puesto en vigor "con completa lealtad y sin maniobras secretas".

Agregó que no sabía exactamente qué forma tomará el organismo militar hemisférico e insistió que las discusiones sobre este asunto comenzarán al regreso de Rio de Janeiro, del general Matthews, presidente de la Junta de Defensa Interamericana.—EFE.

Jabón Lagarto Perfumería Vicente Martínez

Posibles cambios en el Gobierno inglés

Parece que afectarían a los ministros de Hacienda, Dalton y de Comercio, Cripps

Un pequeño donativo tuvo a AYUDA JUVENIL se convertirá en medicinas, asistencia médica, vacunas, reposo en preventorios... la salud para muchas pequeñas camaradas españolas.

Nuestro teléfono es 799

Agua locador Leos Perfumería Vicente Martínez

Anúnciese en EL FARO Teléfono 7-9-9

UNDERWOOD Academia de Mecanografía Almacén de música PRECIOS ECONOMICOS M. Fernández Benitez S. L. FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12 Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Luneta, 37

BAEZA HERMANOS MATERIALES DE CONSTRUCCION FERRETERIA TETUAN-LARACHE BAEZA S. A. - CEUTA

# LOS DEPORTES

## Sociedad Deportiva CEUTA

AVISO

Se pone en conocimiento de los Sres. socios, que según Circular recibida de la Federación Española de Fútbol, la organización de las eliminatorias de Copa de S. E. el Generalísimo entre los Clubs de III División a partido único, por estar considerado como campo neutral el que corresponda su celebración, han de organizar los encuentros las Federaciones Regionales a que pertenecen los equipos contendientes, y por ser la taquilla a repartir al 50 por ciento deben satisfacer entrada los socios de ambos Clubs.

Aunque en el ánimo de esta Junta, estaba el que sus socios entraran con la tarjeta del mes corriente, por las causas expuestas no ha sido posible, por lo que se hace llegar a todos los Sres. socios y abonados, que en el partido del Domingo próximo los de esta Sociedad como los del Atlético de Tetuán han de adquirir su localidad para el encuentro.

Por este motivo, y tener iguales derechos los asociados de ambos clubs no es posible reservar los asientos habituales a los abonados a localidad fija, por haberse puesto a la venta la mitad del taquillaje en Tetuán, y el resto en Ceuta a partir de esta fecha en el Bar de esta Sociedad desde las seis de la tarde.

Esperamos que todos nuestros socios se den cuenta de las circunstancias que nos obligan a esta determinación y nos sigan prestando su colaboración y apoyo para el resurgir de nuestro querido Ceuta.

LA DIRECTIVA.

**ESPONJAS DE GOMA**  
Perfumería Vicente Martínez

**7.500 DUROS**  
Daremos a todo el que nos pida por **35 pesetas**

Un lote de CINCUENTA cartag ministro tela; CINCUENTA sobres tela forrados, todos con membréte, y una magnífica estilográfica. REGALAMOS una participación de lotería de CINCO pesetas, para el sorteo de Navidad próximo.

Pedidos a Gráficas NORLES: San Juan, 7. MANZANARES (Ciudad Real). Escribir con toda claridad. Envíos a reembolso cargando gastos de correo.

## ESTADIO MUNICIPAL Alfonso Murube

Domingo 14. A las 4,45 horas  
Eliminatoria a partido único para la Copa de S. E. EL GENERALISIMO

**ATLETICO de TETUAN**

**S. D. CEUTA**

Organizado por la Federación Hispanomarroquí de Fútbol

## Ante la primera eliminatoria de Copa

Jugando un amistoso en Alfonso Murube dió ayer por terminada su preparación el equipo titular

Como punto final de su preparación y puesta en forma ante el gran encuentro que pasará mañana disputará en Alfonso Murube al Atlético Club de Tetuán, ayer jugó en Alfonso Murube un amistoso el conjunto titular. Se enfrentó a un fuerte cuadro de categoría regional, evidenciando todos sus hombres hallarse en buenisima forma y con deseos de triunfar en su primera batalla oficial.

No vimos todo el encuentro. Abandonamos Alfonso Murube cuando Guerrero marcaba el tercer tanto del representativo. Un tanto precioso, genialmente preparado por Lolo y formidablemente rematado por el sevillano. Sin embargo, durante el tiempo que permanecimos en los graderos del Estadio Municipal pudimos ver muy buenas cosas. El Ceuta de este año tiene un esti-

lo propio de juego, una gran colocación de sus hombres en el terreno y un coraje y un entusiasmo que en temporadas anteriores no le pudimos apreciar. Lo que no es poco. Auguramos que habrá que contarse con él.

En el primer tiempo formaron por el titular: Rico, Perico, Pepín, Torres, Gil, Pedrin, Plente, Guerrero, Lolo, Veto y Totó, haciendo en el segundo Rico, Perico, Pepín, Torres, Gil Puyol, Manolo, Guerrero, Lolo, Anta y Totó.

Aunque nada dijo oficialmente, Marín, la alineación del primer tiempo es la que cuenta con más probabilidad de enfrentarse al Atlético. Aunque nada tendría de particular que en la delantera blanca hubiera otra novedad. Depende... de lo que depende.

## BARCO ESPECIAL PARA EL ALGECIRAS-CEUTA DE LIGA

Por la Sociedad Deportiva Ceuta está ya decidida la organización de un barco especial a Algeciras con el fin de que los aficionados puedan presenciar el primer encuentro de Liga que nuestro titular ha de sostener en la vecina ciudad del Estrecho.

Este barco, al igual que el organizado en la temporada pasada, constará de 500 pasajes y hará el viaje de ida y vuelta en el día, estando supeditada su salida a que el viernes de la semana próxima se tengan cubiertas las plazas de referencia.

El buen aficionado ceutista, pues, deberá efectuar su inscripción a partir del lunes próximo y hasta la tarde del referido viernes.

Después de presenciar los atrayentes encuentros con el Valencia y el Atlético tetuani, a todos se les ofrece ahora la oportunidad de no perderse el pri-

Cuidados sanitarios, orientación profesional, capacitación obrera, formación cultural... todo ello para las pequeñas camaradas españolas. Colabora con tu donativo en la gran obra de AYUDA JUVENIL que celebrará su cuatrosión el próximo día 14.

mer choque de Liga. El que nos dirá si debemos o no tener probabilidades de clasificarnos. No la desperdiciará a buen seguro el entusiasta hincha ceuti.

**SELLOS DE CAUCHO**  
CONFECCIONADOS EN NUESTROS TALLERES  
Entrega inmediata  
ENCARGOS DURANTE TODO EL DIA EN  
Imprenta FARO  
Millán Astray, 7

**LA ESMERALDA**  
COMPRAS: BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE  
FALANGE E. 6 - CAMOENS, 1  
CEUTA

## Llamamiento del ministro de Hacienda británico.

El banco Internacional y el Fondo Monetario de 45 naciones deben impedir una catástrofe económica mundial

Londres, 11.—El ministro de Hacienda británico, Hugh Dalton, ha dirigido un llamamiento al Banco Internacional y al Fondo Monetario Internacional de 45 naciones para que ayuden a impedir una catástrofe económica mundial.

Dalton puso de relieve que los Estatutos de ambas organizaciones deben ser "liberalizados" para permitir una práctica y eficaz financiación de Gran Bretaña y los demás países europeos aislados por la guerra.

"Hablemos con el claro sentido de la gravedad de este momento crítico. Tenemos que actuar rápidamente y de manera decidida para no desperdiciar ni una sola ocasión. Los basamentos en que se asientan nuestras organizaciones —instó— son buenos y nos permiten mirar con confianza el futuro, pero también estoy seguro de que todos los delegados deberán estudiar los medios a nuestro alcance, por los cuales en unos meses podamos contribuir a la solución de urgentes problemas planteados en la actualidad.

Declaró seguidamente que la situación económica mundial ha cambiado radicalmente desde la fecha en que se constituyó el Banco y el Fondo en la Conferencia de Bretton Woods.

Los acontecimientos —dijo— han arrollado todos nuestros cálculos y estas reuniones actuales se celebran bajo la sombra de la necesidad de una urgente ayuda económica internacional.

En lo que se refiere a Europa, declaró:

"La necesidad más urgente es un gran aumento en la producción y en el comercio internacional. Esto, dentro del armazón de la cooperación entre los Gobiernos. Cada nación puede y debe avanzar mucho en el camino de su reconstrucción, por medio de

sus propios esfuerzos, pero sin ayuda, la mayor parte de ellas no pueden recorrer el camino. Semejante ayuda puede venir en parte del Fondo y del Banco".—EFE.

## La policía portorriqueña amenaza con la huelga

El Gobierno les debe los sueldos de 2 meses

San Juan de Puerto Rico, 11.—Se informa que la Policía Insular tiene el proyecto de declarar en huelga, como protesta por no haber percibido sus sueldos correspondientes a los últimos dos meses.

El portavoz del Gobierno ha manifestado que de llegarse a la declaración de huelga, probablemente se declararía la ley marcial, y se pediría el apoyo de la Guardia Nacional.

El Cuerpo de Policía consta de 1.600 miembros, repartidos por toda la isla.—EFE.

## Razones de Argentina para no enviar carne a Inglaterra

Buenos Aires, 11.—"De la suspensión de los embarques de carne argentina con destino a Inglaterra es solamente culpable el Gobierno inglés, que sus pagos no los hace con libras convertibles, tal y como fue estipulado en nuestro acuerdo con Gran Bretaña", ha declarado un portavoz del Gobierno argentino.

Esta declaración ha sido hecha como una aclaración a las razones que ha tenido el Gobierno argentino para suspender los envíos de carne a Inglaterra.—EFE.

**Loción de azufre Veri**  
Perfumería Vicente Martínez

**EL MAS MODERNO Y ORIGINAL TINTERO Y MOJASELLOS FRAMUN**  
Su funcionamiento está basado en la presión atmosférica  
Importantes compañías y grandes empresas los están adoptando para sus oficinas  
Para informes: llame al teléfono, 799

**Jamás un braguero**  
corriente puede compararse con el moderno invento ADMINICULO HERNISAN (Patente 154251) porque para retener y reducir la hernia, cierra el orificio de salida de un modo práctico y cómodo. 34 modelos diferentes. Consulte al médico. (C. C. S. 4329).  
AVISO: Visita en CEUTA miércoles 17, de 10 a 4 y de 5 a 8. Consultorio Dr. Américo Ullacia, calle Mártires, 41. Según su prescripción.  
**HERNISAN** (Estudio Ortopédico) Balmes, 104.—Barcelona).

EL FARO EN ALGECIRAS

SUSCRIPCION PRO DAMNIFICADOS DE CADIZ

Suma anterior: 14.820'00. Don Claude Martin y señora, 1.000 pesetas; don Juan Solano Alvarez, 25; don Manuel Romero Abreu, 100; Era. viuda de Fuentes, 40; don José Alcina 100; don Luis Ortega Muñoz 50; don Enrique Facio, 100; don Francisco Granado Aldaya, 100; C. H., 25; don Rafael López Gómez, 250; Personal Banco Hispano Americano, director, don Marcelino Cuécaq Martínez, 25; don Eduardo Díaz Fernández, apoderado, 10; don Eduardo Castillo García y don Antonio Ferrerall Sánchez, también apoderados, a 10 pesetas cada uno; empleados, don Enrique Salvo Jaén, don Santiago Perdomo Navarro, don Francisco Saavedra Herrera, don Manuel Rodríguez Ortega, don Eduardo Gutiérrez Botado, don Jerónimo Vieioso Delgado, don Rafael Mejías Delgado, don Angel Iglesias García, don Antonio Rodríguez Gutiérrez, don Francisco Gil Gil, don José Araujo Álvarez, don Carlos Valencia García, don Santos Portal Hernández, don Antonio Martínez Conte, don Alfonso Barea Moreno, don José Montesinos Capacete, don Bartolomé Belmonte Morales; don Ruperto Castilla Muñoz, don Enrique Pérez Alcántara, don Luelo Vallejo Terradas, don Eleuterio Alfageme Carrasco, don Pedro Alfageme Carrasco, don Cristóbal Montesinos Morón, don Luis Mejías Delgado, don Arturo Crespo Rojo, don Juan Mejías Delgado, don Diego Salas Elbrida, don Prieto Quirós Juan, todos a 5 pesetas. Suma y sigue, 16.785'00 pesetas.

ACONTECIMIENTO ARTISTICO

Es ya una realidad, lo que podríamos llamar acontecimiento artístico en nuestra ciudad, cual es la exposición de obras que se va a celebrar en los locales de nuestra Delegación y Librería Cervantes en Algeciras. Circunstancialmente, una visita a la casa de los Sees. de Bloud (don Eduardo), jefe del Centro de Teléfonos en nuestra ciudad, nos permitió admirar un verdadero museo. Nos enteramos de que el padre político del Sr. Bloud, fallecido en el año 1923, fue profesor de la Academia de Bellas Artes de Cádiz y posteriormente de Sevilla. Don Federico Godoy de Castro, que también fué académico correspondiente de la de San Fernando en Cádiz y Sevilla respectivamente. El Estado español supo premiar a la meritoria labor del

artista y sobre su poesía se colgaron la Cruz de Alfonso XII, la de Carlos III y la de Isabel II.

Mucho trabajo nos costó convencer a los familiares del fallecido artista, para obtener su permiso al objeto de realizar esta exposición, pero ahora, ya conseguido, nos honramos por poner nuestros locales al servicio del arte.

Así pues, el domingo desde las cuatro de la tarde, en el local de nuestra Delegación, Papelería y Librería Cervantes, hasta las doce de la noche los algecireses, al igual que en domingos siguientes, podrán admirar toda la serie de cuadros producidos por el pincel de don Federico Seday de Castro.

DEPORTES

Entusiasmo ante el encuentro del domingo. El próximo domingo, como buenos lectores saben, se verificará el encuentro para la Copa del Generalísimo entre el equipo de la Real Balonpéutica Linceña y el titular local, en La Línea.

Es este el primer encuentro oficial de la temporada y para él hay un gran entusiasmo siendo muchísimas las personas que se desplazarán a La Línea al objeto de presenciárselo y asimismo animar al club algeciresino a conseguir el triunfo, que nosotros no consideramos desde luego muy difícil dada la preparación actual de los muchachos locales. Así pues, todos el domingo a La Línea a animar al titular.

El complot contra tres ministros CHECOESLOVACOS

Ninguno de los paquetes a ellos dirigidos conteniendo explosivos, fueron abiertos

Praga, 11.—El Ministerio del Interior anuncia que ha sido descubierto un complot para asesinar al ministro de Asuntos Exteriores, R. N. Masaryk, al vicepresidente del Consejo, doctor Peer Zenkl, y al ministro de Justicia, Paokop Dazina, mediante el envío de paquetes explosivos.

Un extenso comunicado oficial publicado con este motivo, dice que en las dependencias del vicepresidente del Consejo fue entregado ayer, con el correo, un paquete sospechoso.

Inmediatamente, llamada la Policía, se descubrió que el paquete contenía una caja de madera en la que había dos cartuchos de un explosivo fuerte. Cada uno de los cartuchos pesaba 800 gramos, y ambos estaban colocados de tal forma que debían hacer

Próximamente llegará a esta plaza una gran partida de máquinas para coser y bordar ALFA en los últimos modelos. La parte mecánica perfecta, como siempre, pero los muebles vienen cada día mejor terminados y más bonitos.

Vicente Martínez. Agencia ALFA

EN LA CASA CIVIL DEL CAUDILLO

siguen recibiendo ofrecimientos para los damnificados de Cádiz

Continúan recibiendo en la Casa Civil de S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo, numerosos ofrecimientos en pro de los damnificados de Cádiz. Últimamente llegaron los de las compañías teatrales de Bassó-Navarro y de Juanita Reina, así como del campeón argentino de boxeo, Alberto Doyal.

El presidente de la Tabacalera, en nombre de la Sociedad, ha puesto a disposición de S. E. para tal fin, la cantidad de 50.000 pesetas.



S. E. el Alfo Comisario acompañado de su familia, sale hoy en avión para Cestona

Tetuán, 11. (Por teléfono).— Mañana viernes, por la mañana, marcha a España por vía aérea, S. E. el Alto Comisario teniente general Varela, en unión de su esposa, madre política e hijos. Después de hacer una breve estancia en Madrid, el avión seguirá con los ilustres viajeros para aterrizar en Burgos, desde cuya capital, por carretera, se dirigirán al balneario de Cestona, donde nuestro Alto Comisario tiene costumbre de hacer su cura de agua de unos 15 días de duración.

general Varela" de Talambat, para lo cual se están preparando varios festejos.

Anuncios breves

Compras y ventas

SELLOS de caucho. Imprenta FARO.

Traspaso

TRASPASO almacén amplio con estantería. Mendoza, 12, Ceuta.

TRASPASO amplio local, propio almacén u oficinas, situación inmejorable. Razón esta Administración.

Varios

ANILINAS, regalina, barnices, Ferrería El Águila, F. Española, 72.

NIQUELADO galvanizado. Toda clase de trabajo. Comercial Maza, Ceuta.

LA CALIDAD de nuestros sellos de caucho es inmejorable, y a precios reducidos. Encargos todo el día a Imprenta FARO.

GRAN taller de niquelado. Comercial Maza, Ceuta.

CONFECCIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta FARO.

CAMBIO de cubiertas 6.00 x 16, usadas con discos y cámara por otras 5.50 x 17 con cámara. Razón esta Administración.

explosión al abrir la caja. El contenido del paquete había sido declarado como objetos de perfumería. Otros dos paquetes idénticos fueron enviados al ministro de Asuntos Exteriores y al de Justicia. Este último había llegado ya a su destino, aunque todavía se hallaba sin abrir. El otro fué detenido en una oficina postal.

Las pesquisas de la Policía indican que los tres paquetes habían sido depositados en el Cuartel Central por un desconocido de unos 40 años de edad, al martes por la tarde.—EFE.

Fallece el gobernador militar norteamericano en Corea

Seul (Corea), 11.—El general de División, Archer G. Leach, gobernador militar de la zona norteamericana en Corea, ha fallecido repentinamente.

El finado contaba 53 años de edad.—EFE.

«CERVANTES»

Objetos de escritorio Papelería Eduardo Dato, 2 ALGECIRAS

Tarjetas de visitas. Cartas, Sobres. Recordatorios, etc. en la imprenta FARO

Papel sánico, rollos Perfumería Vicente Martínez

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

Table with columns for tobacco products (PICADURAS, CIGARRILLOS, CIGARROS PUROS) and prices in pesetas.

Advertisement for Dr. Enrique Ostalé, Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja, Cirugía General, Consulta de 4 a 5, Teléfono 5-1-2, Falange Española 11, Dolor de Cabeza, Cafeteronal.

## Tres diputados norteamericanos visitan a los judíos del "Exodo 1947" Cómo ocurrió el crimen de la Orotava

### Hay sesenta agitadores detenidos, responsables de las últimas algaradas

Hamburgo, 11.—Sesenta judíos han sido detenidos, para permitir que los individuos de su misma raza que habían sido enviados a los campos "permanecieran tranquilos". Estos detenidos pasarán hoy al campo de Poppendorf. A pesar de los dos días de confinamiento, este no ha terminado con su ingreso en el campo de Poppendorf, pues dentro del mismo campo se les ha preparado un recinto aislado del resto de los restantes internados. Aunque los funcionarios han declarado que no esperan que se produzcan incidentes, se han tomado todas las medidas para evitarlos.

Los preparativos para recibir a estos detenidos se hicieron silenciosamente, después de una visita hecha al campo de Poppendorf por tres miembros del Congreso norteamericano. Estos, en su viaje de Lubsk a Frankfurt se detuvieron brevemente con objeto de recibir una impresión directa del campo donde

se encuentran unos tres mil judíos refugiados, procedentes del "Ocean Vigour" y del "Runnymede Park". No habieron directamente con los refugiados ni se dieron a conocer.

Los judíos creyeron que se trataba de británicos y les hicieron un recibimiento hostil. Al ofrecerles cigarrillos y chocolate los diputados norteamericanos solamente recibieron desaires.

Antes habían visitado la prisión del muelle donde se encontraban los sesenta judíos causantes de las algaradas. Les creyeron también ingleses y rechazaron los cigarrillos que les ofrecieron, diciéndoles: "No queremos nada de vosotros, fascistas".

Con una rápida visita al hospital de Hamburgo, donde se encuentran cinco de los judíos que recibieron heridas en la cabeza, cuando se produjeron los choques, a bordo del "Runnymede" terminaron su visita los diputados norteamericanos, que una hora más tarde, salieron en avión hacia Frankfurt.—EFE.

Un portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores ha confirmado que el secretario de Estado interno norteamericano, Robert Lovett, ha celebrado una entrevista con lord Inverchapel, embajador británico en Washington, en la que se trató del desembarco de los judíos en Hamburgo.

El informador indicó que lord Inverchapel rechazó los argumentos suscitados por Lovett contra el traslado de los judíos a Alemania.—EFE.

## Problema de la vivienda en Londres



El problema de la vivienda en Londres es agudísimo y se trata de hacerle frente por todos los medios. Véase una serie de 160 casas baratas que se están levantando en uno de los distritos londinenses

Londres, 11.—El ministro británico de Asuntos Exteriores, Ernest Bevin, ha aprobado una proposición con arreglo a la cual podrán ser enviados a Francia, si así lo desean, algunos de los judíos del "Exodo 1947", según se ha anunciado en fuentes autorizadas.

Se tiene entendido que las autoridades británicas dispondrán que dichos trasladados se hagan cuando termine el reconocimiento individual de los inmigrantes.

## Se extiende la huelga agrícola en Italia

### 300.000 granjeros, técnicos y oficinistas se unen al millón de jornaleros del Valle del Po

Milán, 11.—Cerca de trescientos mil extranjeros, arrendatarios rústicos, técnicos y oficinistas de las grandes empresas agrícolas se han sumado a la huelga del millón de jornaleros del Valle del Po en demanda de una elevación de salarios para hacer frente a la creciente carestía de la vida.

Se afirma que los huelguistas de la región del Piamonte abrigan "intenciones revolucionarias".

En la provincia de Vercelli, los campesinos parecen dispuestos a entregar las cosechas a los alcaldes para su distribución directa entre la población o para su entrega a los depósitos del Estado.—EFE.

## Termina la huelga de los mineros de Grimethorpe

### En 15 días le ha costado a la industria británica la pérdida de medio millón de toneladas de carbón

Londres, 11.—Los mineros de Grimethorpe, en el sur de York-

shire, cuya huelga ha costado a la industria británica la pérdida de medio millón de toneladas de carbón en dos semanas, han acordado volver al trabajo el lunes.

Esta decisión fue adoptada después de una asamblea y se espera que con ella desaparezca la grave amenaza que pesaba sobre la producción carbonífera.

La terminación de esta huelga ha sido el resultado de una intervención personal del ministro de Combustibles, Emmanuel Shinwell, que propuso el nombramiento de un Comité mixto para estudiar las demandas de los trabajadores.

No obstante, estos han anunciado que reanudarán su labor en las condiciones antiguas o sea, sin efectuar el esfuerzo suplementario que les pidió la Unión de Mineros.—EFE.

## Revueltas en Egipto por las decisiones de la O.N.U.

### Hubo manifestaciones en El Cairo y Alejandría dando seueras a Inglaterra y al Consejo de Seguridad

El Cairo, 11.—Una manifestación de huelguistas de las fábricas textiles de Alejandría ha chocado con la Policía en las calles. Los guardias tuvieron que disparar al aire para dominar la situación.

El incidente comenzó poco antes del mediodía, cuando cuatro mil obreros en huelga desfilaron por la ciudad gritando "¡Abajo el Consejo de Seguridad de la ONU! ¡Muera Inglaterra!".

Según datos preliminares, varios manifestantes y agentes de Policía han tenido que ser hospitalizados.

La Policía patrulla por las calles, y en El Cairo, se han adoptado medidas especiales de precaución.

Hasta ahora no se han registrado desórdenes en la capital, pero tres mil tipógrafos han declarado una huelga de brazos caídos para protestar por el

"ataasco" del problema ante el Consejo de Seguridad.

En Port Said también se han producido manifestaciones antibritánicas con el mismo motivo.

La Policía disolvió a los manifestantes sin incidentes.

En Alejandría han sido detenidos algunos estudiantes que repartían manifiestos subversivos firmados por el "Movimiento de Liberación Nacional".—EFE.

### Otras manifestaciones de protesta

El Cairo, 11.—Cuatro mil hombres y mujeres, empleados en la Hilatura Nacional, en Alejandría, han organizado una manifestación como protesta contra la infructuosa reunión de anoche en el Consejo de Seguridad, acerca del pleito angloegipcio.

Los manifestantes vociferaron contra Inglaterra y el Consejo de Seguridad y se dieron algunos gritos de "¡Viva la unidad del Valle del Nilo!".

Arrojaron piedras contra la Policía y trataron de apoderarse de uno de sus camiones.

La manifestación se dispersó después que la fuerza hizo unos disparos al aire. Algunos manifestantes han resultado heridos y otros varios detenidos.—EFE.

## Gran ofensiva del Ejército griego EN MONTE PARNASO

### Los guerrilleros, bajo una lluvia torrencial, son perseguidos por la artillería y la aviación

Atenas, 11.—El Ejército griego ha desencadenado una ofensiva en gran escala contra los guerrilleros, en la región del Monte Parnaso, según noticias de Prensa fechadas en Lamia.

Durante las últimas veinticuatro horas —se añade— las tropas han combatido contra los re-

beldes bajo una lluvia torrencial.

Los guerrilleros, al amparo de la lucha han huido a las alturas del Monte, donde han sido castigados por la artillería y la aviación.

Las tropas gubernamentales también han atacado desde Arachova y otros puntos, entrando en contacto con los guerrilleros en varios sitios, entre ellos Eptolopos, que ha sido ocupado por el Ejército regular, tras un encarnizado combate.—EFE.

Cepillos ropa y cabeza  
Perfumería Vicente Martínez

Sacos de papel contra la polilla - D. D. T.  
"ORION" y "FOGO" Tintes Iberia  
"Droguería Roma" Tel. 889